



Kashiwa Photo Diary

～ まちの出来事を写真とともに ～



5/18

さまざまな市民団体が集う
柏市民活動フェスタを開催

@柏駅東口

健康ワークショップや踊り・伝統芸能のパフォーマンスなど、市内で活動する団体の魅力を知ることができるイベントが行われました。ハンドマッサージのブースでは、マッサージで癒やされるお母さんと共に、スタッフと作業を楽しむ子どもには、笑顔があふれていました。



5/30

アジア初！ 再生医療等製品の
開発製造拠点が柏に進出

@柏の葉

再生医療等製品の革新的な開発製造技術を持つアメリカのセラレス社が、2027（令和9）年に柏の葉に開発製造拠点を開設することが決まりました。難病治療や、日本で未開発の治療薬の実用化など、これまで救えなかった命をつなぐ技術が柏から生まれ育つことを期待します。



6/8

柏同士の決勝戦！ 流経大柏高校が
4大会ぶりにインターハイへ

@県立柏の葉公園総合競技場

千葉県高校総体サッカーの部の決勝戦。流通経済大学付属柏高等学校と日本体育大学柏高等学校の、青春を懸けた「柏ダービー」は、互いにゴールを狙う迫力がぶつかり合う熱戦に。流通経済大学付属柏高等学校が3-1で制し、全国出場への切符を手に入れました。



6/11

バスケットゴールを寄贈
千葉ジェッツが来季優勝を誓う！

@柏市役所

バスケットボール・Bリーグの千葉ジェッツが、今季の大会結果を市長に報告し、「来季は優勝を目指す」と力強く誓いました。また、千葉ジェッツからバスケットゴール1基が寄贈され、市内の高田緑地に設置されました。ぜひ、ご利用ください。